



Diálogo Congreso-Seguridad: Un paso hacia una mejor seguridad en México

La seguridad en México es uno de los temas más sensibles y complejos de la política nacional. En un contexto de constantes desafíos, el Grupo Parlamentario de Movimiento Ciudadano (MC) ha reconocido la importancia de abrir canales de diálogo con el Gobierno Federal, específicamente con el titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch. Este encuentro, que tuvo lugar recientemente en la Cámara de Diputados, fue calificado como un avance positivo en la construcción de un marco de seguridad más eficaz y coordinado en todo el país.

La diputada Ivonne Ortega Pacheco, quien es la coordinadora del Grupo Parlamentario de MC, destacó la importancia de conocer de primera mano el modelo de seguridad que se implementará a nivel nacional. Según Ortega Pacheco, esta reunión permitió a los legisladores conocer las estrategias y planes de acción que el gobierno federal está considerando para combatir la violencia y el crimen organizado. A su juicio, este tipo de encuentros son fundamentales no solo para tener claridad sobre las políticas que se están diseñando, sino para poder evaluar su efectividad de manera conjunta, sin caer en la división partidista que muchas veces complica la búsqueda de soluciones.



<https://mayacomunicacion.com.mx/dialogo-congreso-seguridad-un-paso-hacia-una-mejor-seguridad-en-mexico/>